

BIG ISSUE

Ujian Semester Selesai, Anak Binaan LPKA Kelas I Kutoarjo Nonton Film Bersama

LPKA Kelas I Kutoarjo - KUTOARJO.BIGISSUE.ID

Dec 27, 2022 - 16:56



Nonton film bersama

KUTOARJO - Selasa (27/12) Rekreasi merupakan bentuk upaya untuk penyegaran kembali jasmani dan rohani seseorang. Aktifitas yang padat sering membuat energi dan semangat seseorang bisa menjadi menurun. Penyegaran kembali sangatlah diperlukan guna membangkitkan kembali semangat seseorang dalam beraktifitas. Bentuk rekreasi pun cukup beraneka ragam, antara lain, melakukan wisata ke kebun binatang, akuarium, atau karnaval, berjalan-jalan dan jogging, berenang, menonton pertandingan olahraga atau mengikuti pertandingan perlombaan olahraga, dan menonton film.

Memasuki penghujung tahun 2022 ini, LPKA Kelas I Kutoarjo mengadakan kegiatan nonton bersama (nobar) yang digelar di aula Sahardjo LPKA Kelas I

Kutoarjo. Maksud kegiatan ini sebagai sarana rekreasi Anak dan sekaligus kegiatan refleksi Anak selama satu tahun berjalan di Lembaga Pembinaan Khusus Anak Klas I Kutoarjo. Melalui kegiatan nobar film motivasi yang syarat mengandung nilai-nilai atau pesan moral untuk Anak. Kesempatan ini dengan menonton serial film pewayangan Gatutkaca. Diharapkan Anak Binaan dapat mengambil pesan nilai moral dari cerita tersebut, baik karakter tokohnya maupun peristiwa kejadiannya.

Nobar diikuti oleh 63 Anak Binaan LPKA Klas I Kutoarjo, berlangsung selama kurang lebih 2 jam, yang dimulai pada pukul 09.00 WIB sampai selesai. Meskipun sedang dalam masa pembinaan Anak-Anak tetap berhak mendapatkan layanan rekreasi, melalui menonton siaran atau film yang sesuai dengan dunia Anak-Anak.

Bukan hanya semata-mata menonton saja, namun disamping kegiatan nobar ini, Anak dibentuk kelompok kecil untuk melaksanakan kegiatan mereview film yang telah diputar. Gunanya agar Anak benar-benar memahami pesan-pesan yang disampaikan dalam film ini, dapat mengambil nilai positifnya dan tidak mengambil nilai negatifnya. Pesan Tanti W, Kasubsi Diklatker di akhir kegiatan. **(AP)